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衆議院経済産業委員会ニュース

平成 22.4.16 第 174 回国会第８号

4月 16日（金）、第８回の委員会が開かれました。

１ 経済産業の基本施策に関する件並びに私的独占の禁止及び公正取引に関する件

・直嶋経済産業大臣、大島内閣府副大臣、松下経済産業副大臣、増子経済産業副大臣、田島環境副大臣、田村内閣府大

臣政務官、西村外務大臣政務官、近藤経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

森 山 浩 行君（民主）

・伝統的工芸品産業に新規参入しようとする人への支援事

業の内容と実績について聞きたい。

・水ビジネスに取り組むに当たって、多くの関係省庁が関

わることにより前に進めないということがないようにす

るための具体的な省庁間の取組方針を聞きたい。

梶 山 弘 志君（自民）

・改正貸金業法が６月に完全施行される予定であるが、依

然として小規模・零細企業向けの短期資金の融資に関す

る問題が解決されていない。実態調査を行うなど対策を

十分検討してから完全施行を行うべきだと考えるがどう

か。

・原子力政策を推進していくに当たり、経済産業省は推進

と規制を行う機関の両方を所管している。原子力発電所

が立地している地元の信頼を得る観点からも両機関の所

管を分離するべきだと考えるが、直嶋経済産業大臣の考

えを聞きたい。

平 将 明君（自民）

・改正貸金業法の６月の完全施行による中小企業者への影

響が懸念されており、セーフティネットが必要と考える

が、どのような対策を講じるのか。また、現状に照らせ

ば、完全施行の時期は見直すべきではないか。

・核安全保障サミットにおける日米首脳公式会談の見送り

など最近の日米関係には不安の声がある。日米同盟関係

が両国経済に及ぼす影響についてどのように考えるか。

佐 藤 茂 樹君（公明）

・近年、ライターによる事故で幼い子供が命を落とすこと

が多く、欧米で実施されている基準と同等に安全規制を

強化する必要があると考える。今後の安全規制の在り方

について方向性を聞きたい。

・エコカーにおける補助金制度と減税制度には相乗効果が

見込める。平成22年９月末に終了する補助金制度をエコ

カー減税制度と同じ期限まで再延長することについて、

これまでの補助金制度の効果と併せて直嶋経済産業大臣

の考えを聞きたい。

吉 井 英 勝君（共産）

・早期警戒管制機（ＡＷＡＣＳ）は、武器輸出三原則に関

する三木内閣の統一見解によると武器に該当するが、現

在、ＡＷＡＣＳの部品は汎用品と解されている。武器概

念が不明瞭となっているのではないか。

・本年１月、硫黄島で防衛省が行った民生用のＪＡＸＡの

技術試験衛星(きずな)の映像伝送実験は、ＪＡＸＡの技

術を軍事目的に転用することになり問題ではないか。

２ エネルギー環境適合製品の開発及び製造を行う事業の促進に関する法律案（内閣提出第 30 号）

・直嶋経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。


